



EN CONFIANCE AVEC STÉPHANIE GUIRAUD-CHAUMEIL

Albi, le 9 décembre 2025

Madame, chère Albigeoise,
Monsieur, cher Albigeois

Un mandat inédit s'achève.

Dans le contexte de crises multiples que nous avons connues, nous pouvons être fiers du travail accompli.

Nous gardons tous en mémoire la pandémie du COVID qui a bouleversé nos vies et notre système de santé tout en donnant lieu à de formidables élans de générosité à l'égard de nos soignants, de celles et ceux qui nous ont aidés à surmonter cette épreuve.

Par la suite, dans un environnement international marqué par des tensions et des conflits, nous avons été confrontés à une crise économique et énergétique qui impacte encore aujourd'hui l'endettement de notre pays, notre pouvoir d'achat et la pérennité de nos entreprises.

Ensemble, nous avons traversé cette période tout en continuant à développer notre ville.

Au cours de ces six années, sous l'impulsion de notre municipalité, avec le concours de la communauté d'agglomération et de nos partenaires, toutes les générations d'Albigeoises et d'Albigeois se sont mobilisées pour prendre part au développement de notre cité.

En franchissant le cap des 50 000 habitants pour la première fois de son histoire, Albi a démontré son dynamisme et son attractivité. Les nouveaux arrivants sont venus apporter leur pierre à notre édifice.

La tranquillité publique, la santé, la végétalisation de la ville jusque dans les cours de nos écoles, le soutien au développement économique auront été au cœur de notre action.

Grâce à une gestion budgétaire responsable, nous avons pu maintenir un haut niveau d'investissements dans l'intérêt de tous, un soutien constant et un accompagnement fidèle à nos associations si essentielles à notre cohésion sociale.

Au cours de ce mandat, la symbolique des ponts aura été particulièrement marquante.

Qu'il s'agisse de la réhabilitation de notre Pont-Vieux, bientôt millénaire, ou de la réalisation de la passerelle, prouesse technologique unique en France, nous avons su renforcer les liens entre les deux rives du Tarn en faisant la part belle aux déplacements doux dans un environnement harmonieux.

Ensemble, consolidons ce cap et allons plus loin encore.

Continuons d'agir au service de l'intérêt général, dans une ville modérée, reconnue pour son esprit d'ouverture et pour le sens de l'accueil de ses habitants.

Tenons-nous à l'écart des extrémistes qui n'ont d'autre projet que de saper le socle de valeurs humanistes qui fondent Albi, une ville qui privilégie l'apaisement, l'équilibre et la tolérance.

Prenons garde aux démagogues et ne nous fions pas aux belles promesses sans lendemain des marchands de rêve ou de haine qui ne cessent de nous opposer les uns aux autres.

Préservons la stabilité de notre ville face au désordre politique national que certains essaient de transposer au niveau local.

Pour construire avec vous la ville de demain, forte de la confiance que vous m'avez accordée, je solliciterai à nouveau vos suffrages au mois de mars prochain.

Je le ferai en étant à votre écoute, toujours dans une grande proximité avec vous, avec une équipe renouvelée et un projet de mandature partagé.

Un projet en réponse à vos attentes légitimes en termes de pouvoir d'achat, de sécurité, d'accès aux soins pour tous, d'adaptation de notre ville au changement climatique, de développement économique et social, pour que chacune et chacun puisse s'épanouir au mieux dans sa ville.

Un projet qui valorisera l'engagement citoyen et la vitalité de nos associations.

Car c'est bien ensemble que nous permettrons à notre ville de continuer d'aller de l'avant, de bénéficier d'un cadre de vie agréable et sûr dans nos rues, nos places et nos jardins.

Parce que je ne peux concevoir Albi qu'avec vous, avec votre participation et votre soutien.

Parce qu'Albi se vit ensemble ! Telle une ville qui nous ressemble et qui nous rassemble !

*Agissons ensemble pour notre avenir
et protégeons celui de nos enfants,
faisons le avec enthousiasme et détermination*

Votre Maire

Stéphanie Guiraud-Chaumeil

